



Aktenzeichen: CDU

Datum: 26.05.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Gemeinsamer Internetauftritt des Einzelhandels
hier: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir beantragen:

1. Die Stadt prüft, ob in Frankenthal die Einzelhändler – vornehmlich, aber nicht nur der Innenstadt – an einem gemeinsamen Internetauftritt mit Online-Shop interessiert sind.
2. Die Verwaltung prüft zudem, ob und zu welchen Bedingungen ein solcher gemeinsamer Internetshop eingerichtet und betrieben werden kann.
3. Die Verwaltung prüft weiterhin, ob für eine solche Einrichtung Fördermittel zu erlangen sind.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Begründung:

Der Einzelhandel, gerade in den Innenstädten, steht bundesweit unter Druck. Dies geschieht vor allem durch die inzwischen starke Konkurrenz über den Internethandel, der jede Art von Waren abdeckt.

Mancher Einzelhändler hat die Zeichen der Zeit erkannt und sich durch einen eigenen Internetshop ein weiteres Standbein aufgebaut.

Andere zögern hier noch oder haben nicht die nötige Produktbreite oder Bevorratungsmöglichkeiten, um einen eigenen Internetshop zu etablieren. Hinzu kommt die Notwendigkeit, sich Know-How aneignen und investieren zu müssen, um in einem inzwischen unübersichtlichen virtuellen Markt zu starten.

In anderen Städten wurde diese Ausgangssituation aufgegriffen, um gemeinsame Online-Plattformen zu schaffen und die Produkte der verschiedenen Einzelhändler unter einer gemeinsamen Plattform anzubieten. Gleichzeitig werden dadurch eine Marke herausgearbeitet und den Bürgern die Möglichkeit gegeben, auf anderen Wegen in ihrer Stadt und dadurch lokal bzw. regional einzukaufen.

Inzwischen werden solche Plattformen auch von privaten Anbietern angeboten.

Wir halten ein solches Projekt für überprüfenswert auch für Frankenthal.

Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft wäre prädestiniert, um die Grundlagenermittlung durchzuführen, ggfls. auch, um eine Plattform zu tragen.

Für die CDU-Fraktion



Gabriele Bindert